

# Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Peningkatan Kesadaran dan Keamanan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIAID](http://SUKABUMI.INDONESIAID)

Jul 24, 2024 - 10:24



Giat sambang warga Ai  
-6,93806,106,41112,3  
24 Juli 202

*Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Peningkatan Kesadaran dan Keamanan Masyarakat*

Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Aiptu Hidayat, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Caringin, Desa Caringin, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pada pukul 08.00 WIB ini bertujuan

untuk menjalin komunikasi langsung dengan warga serta memberikan berbagai himbauan penting.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Hidayat menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga Desa Caringin, antara lain:

1. **Waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Aiptu Hidayat mengingatkan warga untuk berhati-hati terhadap iming-iming gaji besar yang bisa jadi merupakan modus TPPO.
2. **Pencegahan Kebakaran Lahan dan Kekurangan Air Bersih:** Mengingat musim kemarau yang sedang berlangsung, Bhabinkamtibmas mengimbau warga untuk waspada terhadap potensi kebakaran lahan dan kekurangan air bersih.
3. **Aktifkan Satkamling:** Aiptu Hidayat mendorong warga untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana dan menjaga keamanan di lingkungan masing-masing.
4. **Jaga Keamanan dan Ketertiban:** Penting bagi warga untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah mereka serta segera melaporkan kejadian menonjol kepada Bhabinkamtibmas.
5. **Hindari Judi Online:** Bhabinkamtibmas juga menekankan bahaya judi online yang dapat berdampak buruk pada kesehatan mental dan hubungan keluarga.

Selama kegiatan DDS berlangsung, situasi di lokasi tetap aman dan kondusif, menunjukkan keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Dengan kegiatan ini, diharapkan warga Desa Caringin semakin sadar dan siap menghadapi berbagai potensi ancaman serta dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.